

Rating: DKV erneut als **“Beste Private Krankenversicherung“** ausgezeichnet

Das Nachrichtenmagazin Focus hat wieder die besten privaten Krankenversicherungen in Deutschland ermittelt – und die DKV gehört erneut dazu! Sie erzielt im Gesamtergebnis und in den Kategorien Standardschutz, Premiumschutz sowie beim Service mit „Exzellent“ die höchste Bewertung.

Nach der großen Testserie in Focus Money legt das Nachrichtenmagazin Focus nach. Die Tests von Focus Money sind mit dem Focus Test allerdings nicht vergleichbar, weil die ausgewählten Tarifkombinationen, die Testinhalte, der Umfang und die Gewichtung für die Gesamtnoten unterschiedlich sind. Lediglich die Bewertung der Finanzstärke ist in beiden Tests identisch.

Focus hat nun zusammen mit dem Deutschen Finanz-Service Institut (DFSI) „Die besten privaten Krankenversicherungen im Deutschlandtest“ ermittelt und das Ergebnis in der Ausgabe 46/2022 veröffentlicht. Untersucht wurden Krankheitskostenvollversicherungen der vier Kategorien Grundschatz, Standardschutz, Premiumschutz und Beamtentarife.

Die DKV erhält insgesamt die höchste Bewertung „Exzellent“ und damit das Prädikat „Beste Private Krankenversicherung“.

Die Bewertungen im Einzelnen:

- Beim **Premiumschutz** ist die DKV mit der Tarifkombination BMK0/BMZ1 und der besten Gesamtbewertung „Exzellent“ (Note 0,8) Testsieger!.
- In der Kategorie **Standardschutz** erhält der Tarif BMK0 auch das Urteil „Exzellent“ (Note 0,9) und ist damit ebenfalls Testsieger.
- Beim **Grundschatz** wurde der Tarif BME1 mit „sehr gut“ (Note 1,1) bewertet.

- Und bei den **Beihilfetarifen** wurde die Tarifkombination BK30/BKF20/BKH230/BKH2F20/BKH1/BEX ebenfalls mit „sehr gut“ bewertet. Wegen der Beitragsanpassung zum 01.04.2022 kann das Vorjahresergebnis („Exzellent“) nicht gehalten werden.

Diese Ergebnisse fließen zusammen zu einem Drittel in das Gesamtergebnis ein. Hinzu kommen noch zu je einem Drittel die Finanzstärke der Anbieter und die Bewertung der Gesundheitsservices.

Die **Gesundheitsservices** der DKV werden ebenfalls mit „Exzellent“ (Note 0,9) bewertet. Bei den Serviceleistungen wurden fünf Kriterien berücksichtigt: Kundenservice, Versorgungsmanagement, Familienservice, Präventionsangebot und Auslandsservice.

Fazit: Die DKV erzielt insgesamt die höchste Bewertung „Exzellent“ und das Prädikat „Beste Private Krankenversicherung“. Aber auch in den Kategorien Standardschutz, Premiumschutz und Services erreicht sie mit „Exzellent“ jeweils die höchste Bewertung.

Sie bestätigt mit diesen hervorragenden Ergebnissen einmal mehr die Güte der angebotenen Produkte in der Vollversicherung, bei den Beihilfetarifen und im Servicebereich.

